



誠実 敬愛 勤勉

学校だより 第13号

国府の風

令和4年 12月 20日

防府市立国府中学校

TEL 22-1369

【学校教育目標】 高い志をもち、感動を体感しながら、たくましく未来を切り拓く生徒の育成

生徒会役員選挙から

12月9日（金）、生徒会役員選挙を行いました。1年生からは男女各2名が、2年生からは男女各4名が立候補し、それぞれの推薦者と共に、立候補に至った思いや、生徒会役員としてやりたいこと、これからの国府中をどのように導いていきたいか等について、立会演説会で熱弁を振るいました。



選挙の結果、以下の役員が選出されました。この後、3学期はじめの任命式を経て、正式に役職が決定し、本格的な活動を始めます。次の世代を担うリーダーたちを、よろしくお願いします。

【選出役員】※立候補受付順に記載



	2年生			1年生
男子	杉山 陽哉	木田村 颯人	西山 誠桜	池田 匠
女子	吉武 美胡	富永 陽愛	関谷 心那	工藤 千華子

校内駅伝クラスマッチ・マラソン大会から

12月12日（月）から14日（水）にかけて、学年ごとに校内駅伝クラスマッチ・マラソン大会を行いました。気温こそ低かったものの、いずれの日も晴天に恵まれ、無事に大会を終えることができました。

3年生は、クラス対抗のリレー形式で、区間ごとに決められた距離を走りました。1，2年生は、女子が2000m、男子が3000mを走り、順位を点数化した得点の合計で競いました。どの学年も、走るだけでなく、応援することにも全力を尽くし、盛り上がっていました。各学年、クラス対抗の結果は、右の通りです。

	1位	2位
1年	4組	1組
2年	2組	4組
3年	3組	5組



地域清掃ボランティアから

12月12日(月)、奉仕活動を通して地域について知ると共に、地域貢献の心を育むことを目的として、全校生徒で地域清掃ボランティア活動～国府中学校クリーン大作戦～を実施しました。当日は、国衙児童公園、新築地緑地、高架下道路、岸津神社等、学校周辺の様々な場所で清掃活動を行いました。寒風の中、生徒たちは一生懸命に取り組み、地域に貢献することができていました。



乳幼児ふれあい体験学習から

12月5日(月)から8日(木)にかけて、2年生が乳幼児ふれあい体験実習を行いました。生徒たちは、絵本の読み聞かせをしたり、一緒に遊んだりしながら、乳幼児とのふれあいを体験しました。また、このたびの学習にあたっては、地域の乳幼児の親子や市生涯学習課、家庭教育支援チームやPTA有志等、多くの方々にお手伝いいただきました。ありがとうございました。



大健闘！全国中学校駅伝大会！

12月18日(日)、滋賀県にて行われた全国中学校駅伝大会に、本校男子チームが出場しました。各校のエースが揃う第1区、大瀧くんの区間2位の快走を皮切りに、第5区で区間賞を獲得した尾崎くんの活躍など、全員が終始上位争いを繰り広げ、見事に4位入賞でゴールイン！大健闘でした。全国の舞台で全力を尽くして走り抜いた選手たちを、心から称えたいと思います。



1月の主な学校行事

5日(木)	習熟度テスト(3年)	11日(水)	専門委員会
8日(日)	市内一周駅伝大会	18日(水)	生徒集会
10日(火)	始業式・生徒会任命式	20日(金)	第3回学校運営協議会



12月8日以降、学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。このアンケートを通して、教育活動の質的向上や組織的・継続的な改善を図ってまいりたいと考えております。結果については、今後HPや学校だよりを通じてお知らせしていきます。なお、まだご回答いただけていない方がいらっしゃいましたら、右QRコードを読み取っていただき、ご回答をお願いします。



今年も残すところ10日あまりとなりました。昨年に引き続き、規模を縮小したり、一定の制限を設けたりしながらの学校行事・学校生活でしたが、どうにか感染症と折り合いをつけながら、これまで控えていた様々な活動が学校に戻ってきていることも感じられた一年でした。保護者をはじめとする関係者の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

令和5年が、皆様にとってよき年となりますよう、お祈り申し上げます。